

LA PROTESTA

Diario de la mañana

FUNDADO EL 13 DE JUNIO DE 1897

Redacción, Administración y Talleres: Perú 1537. — U. T. 0473 B. Orden. — Correspondencia de Redacción a LA PROTESTA — Giros y Valores a José Seoane

PORTE-PAGO
SUSCRIPCIÓN MENSUAL
Incluso el SUPLEMENTO
\$ 2.50
Número suelto
10 Cts.

LA JUVENTUD AUSENTE

La juventud, que fuera nervio de los movimientos revolucionarios, está hoy ausente de ellos. Se la encuentra en todas partes, menos en los puestos de honor de la lucha por la justicia y la libertad. Salvo las excepciones, naturalmente.

Y como en todas las cosas, cuando advertimos alguna falla, cuando comprendemos que no todo funciona como es debido, antes de echar la culpa a los otros nos la echamos a nosotros mismos. Es muy cómodo cargar en el haber del ambiente adentro todas las responsabilidades y lavarnos las manos. Pero de este modo la falla continúa, la deficiencia queda en pie y no ganamos nada con el esfuerzo hecho para eximirnos de culpa; ganariamos más pensando en reparar el defecto y en poner de nuestra parte todo lo posible para que las cosas no ocurran del modo que deploramos sino en concordancia con nuestros deseos.

Tendremos o no la culpa de que la juventud esté ausente del movimiento revolucionario? Habría subterfugios para quedar limpios de cargos; sin embargo así no se resolverá el problema de la atracción del elemento joven a las filas de los combatientes y preferimos pensar que una buena parte de la culpa es nuestra, de nuestro rigorismo hierático, de nuestro doctrinarismo frío y estéril.

Podríamos consolarnos si viésemos ante nosotros una juventud gastada agotada, decaída; pero vemos en cambio un elemento que tiene exceso de vitalidad y lo gasta en los espectáculos enervantes, en el foot-ball, en el cine, en las diversiones que consumen la vida y tornan infecundo el espíritu en lugar de aquellas que dan alegría, optimismo, salud física y moral.

Estamos viendo como las nuevas generaciones se hundan en el vicio o en el deporte o son atraídas por la industria del espectáculo que en lugar de exaltar deprime el pensamiento personal, que en lugar de refinar los sentidos los embota y embrutece, que en lugar de ser fuentes de sana alegría inclinan al vicio, a la perversion y anulan toda la labor mental.

No podemos ver este cuadro y consolarnos con buenas palabras o hábiles sofismas, con ese cómodo: ¡No se puede más! No, se puede mucho más, y por otra parte para nosotros no debe haber barreras infranqueables a priori; dirijimos la mirada a lo alto y a lo lejos y nuestra misión consiste en llegar hasta allí. Los obstáculos están para ser

vencidos, las dificultades están para ser superadas.

¿Qué hacemos para atraer la juventud? Nos concretamos a una propaganda general, que raramente toca las cuerdas sensibles del joven, que pocas veces tiene en cuenta su espíritu y su psicología, sus necesidades de agitación y su rebeldía propia.

En algunos países en Suecia por ejemplo, una de las tareas primordiales del movimiento revolucionario consiste en la atracción y la preparación de la juventud que ha de proseguir la lucha y atender a las diversas tareas de la organización y la propaganda. Se ve allí un esfuerzo concreto, definido, una preocupación por el mañana. ¿Y nosotros?

¿Nos creemos acaso inmortales? ¿Estamos quizás que no hace falta la juventud en nuestras filas? Del modo como procedemos, sin hacer ni ensayar nada que sea susceptible de atraer la atención de los jóvenes, se deduce nuestra despreocupación por el porvenir, pues el porvenir es, para nosotros, el futuro, y el futuro es el mañana. ¿Y nosotros?

En este año se colocarán las quillas para los barcos de guerra correspondientes al programa naval italiano. Se prevé que Italia contará en 1932 con cuatro nuevos cruceros de 10.000 toneladas, y cuatro de 5.000; 12 cruceros ligeros, 25 destructores y 32 submarinos, además de los dos cruceros de 10.000 toneladas y de los dos de 5 mil que están para terminarse.

Mientras el pueblo pague...
El programa naval italiano de 1930

PARA IR ATANDO CABOS

ALGUNAS DE LAS TANTAS ANOMALIAS DEL RADICALISMO IRIGUYENISTA

Si fuéramos a comentar todas las barbaridades que a diario cometen los hombres del radicalismo, tendríamos que llenar el diario con esto solo, todos los días, y aun nos quedarían asuntos sin tratar.

Uno de los más ricos filones y de donde podríamos sacar tela para rato lo constituye el mal llamado Consejo Nacional de Educación, cuyo presidente actual, el doctor Amalio, puede de un momento a otro proyectar en abierta rivalidad con el ministro de Correos y Telégrafos, Caja de Ahorros y otra serie de puestos.

Otro de los últimos proyectos del doctor Amalio: Una comisión "que se dedique a estudiar el proyecto de ley de pensión y ayuda mutua del personal docente y administrativo dependiente de la repartición".

El doctor Amalio no sabe que existe a ese respecto la ley 4349? Que durante como todas las leyes, en algún rincón de la casa del gobierno?

El dinero que debía emplearse en la instrucción pública, va para comisionados inútiles y otras payasadas "edificatorias" del sultán del C. N. de Educación.

El gobernador de Entre Ríos, mandó un telegrama al ministro del Interior para quejarse por la intromisión de la Guardia de los poderes públicos en el período de la preelección, habiendo ido incluso un ministro a hacer propaganda política a la provincia.

El ministro del Interior devuelve el telegrama como "ofendido", pudorosamente indignado por la acusación.

Y termina de descubrirse en Entre Ríos, una trama desarrollada a base de pasajes oficiales otorgados a una serie de delegados de la Casa Rosada, los cuales quedaban nulos si la elección resultaba adversa al iriguyenista? Es decir que debían traer el trámite, con lo que costase si querían regresar al pago...

Otra belleza iriguyenista: A pesar del tiempo transcurrido para el período parlamentario esto no se ha iniciado, pues el iriguyenismo no quiere oír la censura de los opositores. No es que nosotros tengamos prisa porque los diputados se fuman o no se reúnan... un viento se lo lleve a todos! Anotamos el daltus de comedidos nomás.

Como funcionan las escuelas en provincias
Para ilustrar al pueblo de cómo andan las escuelas nacionales en las provincias sacamos estas notas del diario "La Prensa" sobre la mejor que funciona en San Rafael, Mendoza, y que para más gloria de la patria, se llama "25 de Mayo".

El departamento de San Rafael, cuyo territorio comprende la mitad del total de la provincia, no cuenta más que con un solo edificio escolar — la escuela 25 de Mayo — y ésta constituye una verdadera ruina, cuya demolición se impone para evitar accidentes, desde que siendo un caserón construido con tierra, no ofrece ninguna seguridad.

Por otra parte, ahora se dan clases al aire libre, por falta de local, caso extraño, tratándose de una provincia tan rica como Mendoza, que ha suministrado rentas al erario para hacer los más extravagantes despilfarros, como es sabido.

Otro asesinato en San Juan
Otro asesinato político acaba de realizarse en San Juan, con la muerte del hijo del vicepresidente del biotiumo, catalogado por las hordas iriguyenistas que han asaltado aquella provincia, como un drama de carácter íntimo...

Estos hechos verdaderamente repugnantes que se vienen igualando a menudo en aquellas provincias, evidencian el relajamiento, la corrupción baja y étnica hasta dónde está descendiendo decididamente la política como una consecuencia de este aplastamiento moral a donde ha sido conducido el pueblo, por un ambiente de mercantilismo y ambiciones bastardas.

El pleito azucarero ha sido resuelto
Después de reuniones y más reuniones acaba de ser resuelto con una mediación del gobernador de la provincia, en Tucumán, el sonado pleito sobre el precio de la caña de azúcar entre el comercio y las industrias azucareras de la provincia.

Quien pagara los vidrios rotos?
Después de reuniones y más reuniones acaba de ser resuelto con una mediación del gobernador de la provincia, en Tucumán, el sonado pleito sobre el precio de la caña de azúcar entre el comercio y las industrias azucareras de la provincia.

El pleito azucarero ha sido resuelto
Después de reuniones y más reuniones acaba de ser resuelto con una mediación del gobernador de la provincia, en Tucumán, el sonado pleito sobre el precio de la caña de azúcar entre el comercio y las industrias azucareras de la provincia.

LA IGLESIA EN AUGE

La iglesia domina nuevamente en la mayor parte de los países, no con un absolutismo tan franco como en la edad media, pero sin embargo de un modo que no puede dejarnos indiferentes. El tratado de Letrán entre el fascismo y el Papa no es sólo el comienzo e ese repunte vigoroso del catolicismo, sino una consecuencia.

Basta echar una mirada al panorama mundial para darse cuenta de la potencia de la iglesia y de cuán grandes son sus recursos para que el mundo marche por los carriles que ella desea.

Se acaba de publicar en Londres un libro azul con la correspondencia concerniente a la última crisis política de Malta, donde se acusa a pelucir el conflicto entre el gobierno de Gran Bretaña y el Vaticano.

El conflicto comenzó en 1928, cuando el superior de la Orden franciscana dispuso fuera trasladado a Sicilia contra su voluntad, el gobierno de Malta se negó a autorizar el trabajo, arguyendo que ningún súbdito británico podía ser obligado por un extranjero a abandonar el territorio británico. Por haber intervenido en ese sentido, Lord Strickland, primer ministro maltés, fué acusado de fomentar la agitación anticatólica, y los obispos de Malta y de Gozo prohibieron a sus fieles que apoyaran en las elecciones al gobierno, so pena de incurrir en pecado mortal.

De ahí vino el conflicto y el cambio de correspondencia que el libro azul inglés revela ahora al gran público.

A tal punto llegaron las cosas que el arzobispo de Catania especializó a autorizar el toleum especial que debía cantarse en la catedral de San Juan en acción de gracias por haber resultado Lord Strickland ileso en el atentado de que fué objeto el 23 de abril. ¡Qué pureza de sentimientos cristianos!

En milán se reunió el otro día un congreso del reinado de Cristo luego, según los padres de la iglesia, vuelve. Todos los síntomas, efectivamente, demuestran que vuelve el clericalismo a adquirir la fuerza material y espiritual que había tenido. Se habla desde hace años del restablecimiento de la Inquisición, con

nen suficiente dinero como para comprar a toda la policía.

Por otro lado ¿por las pobres mujeres que ya están en el vicio que se hizo en su favor? ¿ha hecho el gobierno para restaurar a la vida, por arrancarlas de los lupanares?

¡Nada! Les arranca y abyecta sus explotadores oficiales que caligan así, solos, en las manos acaso de los mismos empleados de investigaciones. Se combate al católic extranjero y se le depara el campo libre para el críolo.

¡Pero qué decimos? ¡Si el explotador críolo de mujeres casi es un símbolo de la argentinitad!

¡No se le levanta monumentos en el tango que está en todas las bocas? ¡No se le dedica en el teatro nacional, con su faja, su mina y su funche requintado? ¡Y no es este elemento a su vez el puntal del comité político?

¡Desde el prostíbulo, hasta la casa de gobierno no hay más que una escuela de individuos de la misma ralea moral! ¡Uno con otros se rascan la sarna.

Detención de compañeros por la policía de la Capital
La sección que capitanea Garibotto al que trabajando empeñosamente... contra nuestros compañeros!

Para un caso medio parecido al que ocurre en Avellaneda, donde un ejército de policías de todo orden, que se valen para olfatear a los asaltantes del Banco, en su fracaso se volvieron contra nuestros compañeros para morir en el rancho. Sus aflidos dientes ante la desesperación del ridículo. En esa forma se vienen sucediendo allí una caravana de detenciones tan arbitrarias como caprichosas. En esta capital, desde el martes se encuentra detenido el compañero Freyre y ayer ha sido aprehendido otro camarada: Sobrino, ambos militantes del gremio de chauffeurs.

No sabemos a qué fines ni a qué maniobras obedecen estas insidias acciones, pero vemos af, en la policía el anhelo de molestar a nuestro movimiento con la febia que es su norma y que los acredita en su papel.

Una bomba en una panadería de Lanús

En una panadería de las calles Debeza y Casagrande de Lanús estalló un artefacto que causó algunos daños en la finca y en las casas vecinas.

Este hecho ha servido de pretexto para detener a dos compañeros, Eduardo Peña y Humberto Agrigo. Como siempre, la policía trata de vengarse de su impunidad con aquellos que se distinguen de algún modo en la propaganda.

En Lanús los camaradas detenidos del momento de desahuciar, en otro problema, pues tienen tanta seguridad de lograr ocupación inmediata, que desechan de entrada, todo ofrecimiento.

¿Qué lindo! ¿Qué hermosa es la vida del inmigrante que el cristinista del diario de los remates!

Para "La Razón" no existe la desocupación
En "La Razón" del miércoles, venía una especie de visita relámpago, realizada por uno de sus redactores por la zona del Hotel de Inmigrantes, Puerto Nuevo, Plaza de Retiro y Paseo Colón, para ver si verdaderamente existe el problema de la desocupación entre nosotros.

Y el "nene" de mamita se volvió, alitando, a la redacción, con las manos en los bolsillos de su pernamita para asegurar que no, que aquí en el rancho existe la miseria, que son todas cosas existencias de "gringos anarquistas", que estos en un paraíso de abundancia y de bienestar.

Atentado contra la legación inglesa en Montevideo

Noches pasadas, fueron pegados carteles hostiles contra Inglaterra en las paredes del local de su consulado, en Montevideo. Luego sus puertas fueron rojeadas con nafta y se les prendió fuego que fué sofocado.

Se presume que este hecho tiene relación con el movimiento subterráneo de la India, dado el carácter de los carteles colocados.

"Studi Sociali"
Sommarío del numero 4 di "Studi Sociali": La guerra che ritorna, L. Fabbri. Socialismo ed anarchia, Errico Malatesta.

El mensaje del ministro de R. Exteriores a Italia
Grandi, el hábil y tenebroso ministro de Italia, el tan digno representante del trágico Mussolini, acaba de dar a la prensa, a los diputados y senadores del fascismo una especie de balance de sus siniestras actividades.

Es un informe venenoso lleno de quita quillolidades y de torvas miradas al exterior, particularmente hacia Francia. Desde el primer capítulo la emprende contra el tratado de Versalles diciendo: "que las colonias han sido acaparadas por naciones que no tienen más posibilidades colonizadoras que Italia y que, por otra parte, ésta no ha resuelto aún los problemas, de las materias primas, ni los de los mercados para su potencia demográfica".

Atentado contra la legación inglesa en Montevideo

Noches pasadas, fueron pegados carteles hostiles contra Inglaterra en las paredes del local de su consulado, en Montevideo. Luego sus puertas fueron rojeadas con nafta y se les prendió fuego que fué sofocado.

Se presume que este hecho tiene relación con el movimiento subterráneo de la India, dado el carácter de los carteles colocados.

"Studi Sociali"
Sommarío del numero 4 di "Studi Sociali": La guerra che ritorna, L. Fabbri. Socialismo ed anarchia, Errico Malatesta.

El mensaje del ministro de R. Exteriores a Italia
Grandi, el hábil y tenebroso ministro de Italia, el tan digno representante del trágico Mussolini, acaba de dar a la prensa, a los diputados y senadores del fascismo una especie de balance de sus siniestras actividades.

Es un informe venenoso lleno de quita quillolidades y de torvas miradas al exterior, particularmente hacia Francia. Desde el primer capítulo la emprende contra el tratado de Versalles diciendo: "que las colonias han sido acaparadas por naciones que no tienen más posibilidades colonizadoras que Italia y que, por otra parte, ésta no ha resuelto aún los problemas, de las materias primas, ni los de los mercados para su potencia demográfica".

A. L. "Nuevos Rumbos"

VILLA MERCEDES.—(S. LUIS) Para desmentir a los socialistas, para aclarar lo más posible nuestras ideas y métodos de lucha, venciendo muchas dificultades, realizamos el domingo 18 del pasado mes de mayo, una conferencia, cuyo tema era "El socialismo de Estado y el socialismo anárquico".

Empezamos diciendo de las actividades de todos los partidos políticos, los cuales van a la plaza, no para educar al pueblo, sino para demostrar sus ambiciones, insultándose mutuamente, no obstante sus títulos universitarios. Lo peor es que los trabajadores los siguen. Nosotros no somos instruidos; malamente podemos sostener una conversación, pero vamos al pueblo para decirle lo que pensamos y sentimos y si el está de acuerdo debe ocuparse en el movimiento de emancipación que avanza.

El 1.º de mayo los socialistas han dicho que no hemos hecho jamás ninguna obra. Nosotros no contamos con la cooperación burguesa, como ellos, nuestros medios deben estar de acuerdo con nuestros fines; no obstante, la agitación pro Sácco y Vanzetti, la organización de los trabajadores del puerto, que luego la policía sofocó deportando y encarcelando a los más activos, la organización de los trabajadores de la ciudad, las conferencias sobre nuestras doctrinas, la agitación pro libertad de nuestro camarada Radowitzky, con las cuales pensamos mejorar e ilustrar a la clase trabajadora que tanto necesita, todo obra nuestra.

No desamos que nos levanten estatuas pues nuestras actividades responden al sentimiento humano; venimos a gritar frente a tanta miseria y tiranía. Mientras no haya pan y libertad para todos, seguiremos nuestra obra.

Ghiodi ha dicho: "Desde el parlamento nosotros derogamos o reformamos leyes en bien del pueblo". ¿Quién derogó la ordenanza del tráfico? ¿La Ley de Jubilaciones? La una queriendo impedir a los chauffeurs ganar su pan y la otra atando al proletariado a la cadena capitalista y estatal. Los obreros con su organización sindical.

¿Qué es la Contrarrevolución Ferroviaria? Una institución con un número elevado de burocratas, una cantidad relativa de maquinistas y foguistas que persiguen un sueldo elevado a costillas de los millares de obreros de vías y obras y cambistas que reciben un sueldo de hambre; estos últimos han tenido un movimiento hace poco en ésta. La empresa les quería imponer atender una oficina telefónica. Después de mucho andar mandaron una delegación a la Central, y la dejaron que aceptarla. La escalafonaria de encomiendas

se cambia cada seis meses, para no abandonar el personal efectivo y el escalafón; mucho más podríamos decir. El último movimiento general de seguro se arregló a favor de la "pobre" empresa.

Hemos venido por hablar de socialismo y anarquismo; difícil nos es hacerlos comprender la diferencia existente entre lo uno y lo otro, que podríamos resumir en autoridad y libertad, pero estamos con este acto estimular a los curiosos, para que busquen en los libros sociológicos y científicos más claridad de cuanto decimos.

A continuación exponemos el origen del socialismo. Los acuerdos del I.º congreso de la A. I. T. Los medios dictatoriales de Marx y de Engels, que debían traer como consecuencia la división del proletariado, que se produjo en el 4.º congreso de Basilea, 1869, donde se separaron Bakunin, Gullbaum y demás anarquistas. Nos referimos a la carta de Marx a Duda, en 1870, desechando la victoria del ejército prusiano sobre el francés, para tener así preponderancia sobre el movimiento federalista de este país. En el congreso de 1872, consideraron por fin que se adoptara una resolución sobre la posesión del poder político por la clase trabajadora.

Sintéticamente hicimos una breve historia sobre el significado y origen de la palabra "Anarquía". Su influencia en el movimiento obrero data de 1848.

Con estos datos y muchos otros, los trabajadores juzgarán a los culpables del divisionismo. A continuación exponemos brevemente la traición del socialismo, desde su origen en la Argentina, a mitad del siglo pasado. Cuando el proletariado estaba una mejoría, ellos pedían una reforma. Saint-Simón pedía la explotación de la tierra; nuestros socialistas piden aumento de impuestos, mayor valor a la propiedad, trato de arriendo, etc., etc.

Hablamos cerca de una hora; nos escuchó un buen número de trabajadores, repartimos mucha propaganda. Esperamos que esto dé su fruto tarde o temprano.

S. SANTIAGO

Constructores de Carrocerías y Anexos

NUEVO TRIUNFO Ponemos en conocimiento del sindicato y de los gremios afines que el conflicto planteado por los obreros del taller (Mecánico y Carrocerías de Carlos De Salvo, sito en la calle Corrientes 2859) ha quedado solucionado favorablemente para el personal de dicha casa.

LA COMISION

C. de Carros

GRAN ASAMBLEA EL DIA 8 DEL CORRIENTE, A LAS 14.30 HORAS

Compañero Secretario: Nuevamente volvemos a invitar a reunión de compañeros. Volvemos a repetir: En tus

manos está tu mejoramiento; en tu acción a desplegar está tu libertad, y en tu conciencia de explotado está el reunirse con los tuyos, el dar muestras que por tus venas corre sangre rebelde y no que te vuelvas vil, cobarde ante tus tiranos.

Concurrió a la gran asamblea que se realizará el domingo 8 del etc., a las 14.30 hs., en nuestro local, Belgrano 867, en San Martín.

LA COMISION

Obreros de las B. y Mercado C. de Frutos

EL CONFLICTO EN LA BREMEN

Después de más de 4 meses de lucha con el pulpo más poderoso de la lana, declaramos, como el primer día, que estamos dispuestos a vencerlo a pesar de todos los secucos que incondicionalmente se prestan a secundar sus planes. Todos aquellos que dignos que en la Bremen se trabaja normalmente, descomosen en absoluto lo que a dicho conflicto se refiere. Si éste ha terminado, ¡por qué anda el capataz de casa en casa invitando a los obreros en huelga a que vuelvan al trabajo, que lo hay para todos? Hoy la firma Laussen se encuentra en un círculo de hierro y apela a todas las artimañas para escapar de él. En el tiempo de la saña, antes del conflicto, la barraca Bremen realizaba operaciones en todas las barracas a las cuales les vendía pilas y más pilas de lana. ¿Qué operaciones realizaron durante el conflicto? Ninguna. Simplemente porque a pesar de todas las tretas, las puestas en juego no pudieron vencer la solidaridad que nos prestan los obreros de todos los puertos.

Por dignidad, por honra y por lo más sagrado que lo es del hombre, el derecho a la existencia, es necesario que nadie se doblegue, y veremos entonces quién vence a quién.

LA COMISION

Metalúrgicos Unidos

CONTINUA EL CONFLICTO CON LA CASA THYSSEN (LA METAL)

A pesar de haber trascurrido 14 meses de huelga, estos trabajadores no se han desmoronado ni un solo momento, y está dispuesto a luchar hasta conquistar el pliego de condiciones futuro. Las maniobras que la casa ponga en prácticas de nada le han de servir, pues no ha de conseguir con ellas borrar la estricta vigilancia que hacen los huelguistas, aunque para ello se valgan de sacar los materiales a altas horas de la noche.

Esto no ha pasado desapercibido por los huelguistas, porque estos compañeros no escatiman esfuerzos ni sacrificios para hacerle morder a este monstruo capitalista el polvo de la derrota. Hoy es el día en que la casa no puede desenvolverse ni bien ni mal, por cuanto todos los materiales que saca van casi todos a depósitos por no poder entregárselos directamente. Pretenden hacerle bajo otra firma para eludir la vigilancia y no obstante los materiales tienen que dar vuelta hacia el establecimiento, sin conseguir descargar a excepción de algunas casas reacias que se valen de recibir los materiales a altas horas de la noche como ser: la fábrica de tejidos metalúrgicos que los señores Jorge Juri y Cia. tienen establecida en la calle Juan B. Palma 551, Avellaneda, escritorio central: Perú 256, capital; y otra fábrica, del mismo ramo que el señor Calvo tiene en la calle Domínguez 758, Pileyro.

Por la actitud rascala y barbaea que estos señores industriales han asumido frente a nuestras delegaciones, y haciendo caso omiso a las notas enviadas por la comisión de este sindicato, hoy están en conflicto con esta organización, hasta tanto no vengamos a solucionarlos: El camión del señor Calvo lleva la chapa No 2053, Avellaneda y los del señor Jorge Juri y Cia. llevan las chapas Nos. 1504 y 1417 de Avellaneda, año 1930.

Podemos a todos los trabajadores conscientes que no hagan operaciones con estas casas que tanto tiempo nos llevan tralicionando.

¡Guerra a muerte a Thyssen!

LA COMISION

O. Fideeros

HUELGA EN LA FABRICA DE JERONIMO CANESSA

El comité de huelga que sostiene el conflicto de la fábrica de fideos de Jerónimo Canessa (a) "El chileno", volando por los intereses de los mismos camaradas fideeros, vuelve a recordar al gremio que dicho conflicto continúa como se dejan sorprender en su buena fe, por siempre en pie de guerra, para que no la voz que este burrués y sus adictos hacen correr, de que en su casa "no existe el tal conflicto". Pero prueba de que existe ese conflicto es que él tiene un pliego de condiciones presentado por sus obreros, para firmar, cosa que hasta hoy no lo ha hecho, y mientras no lo haga

LA COMISION

la huelga continúa; prueba es además el aviso de pedido de personal de todas las secciones que publica a diario en la prensa burguesa, y prueba es también la de la Unión Chauffeurs que, en un bello gesto de solidaridad se ha negado a organizar al chauffeur del camión de dicha fábrica por estar tralicionando el movimiento, a quien "El chileno" lo había mandado organizar, porque así convenía a sus intereses. Por lo expuesto, camarada fideeros, ya veés que existe ese conflicto con "El chileno" y sólo nos resta decir que nosotros los huelguistas, seguiremos firmes en la lucha y os exhortamos a que tomando ejemplo de la U. Chauffeurs, se practique la solidaridad, porque ésta y la huelga son las armas que hemos de esgrimir para que el triunfo sea un hecho.

LA COMISION

U. Chauffeurs

AVELLANEDA

Tropa, M. Farfán, Camiones No. 1428 - 560 - y 404 - Avellaneda. Estos operan en la "Autógena".

Los camiones de Revredo están en conflicto, así como también el garage del mismo.

GARAGE DE PAVON Y MITRE

Hace tiempo que estos burgueses están en conflicto por haber roto el compromiso que contrajeron con la sociedad de O. Varios de esta localidad.

LA COMISION

ASAMBLEAS Y REUNIONES

ATENE POPULAR MENDOZA

El Ateneo Popular, ha realizado una asamblea anarquista, con la participación de los compañeros militantes de la Federación Obrera Local Mendocina. En dicha reunión se acordó convocar a los compañeros de este Ateneo, P. O. Local de Mendoza, Obreros Unidos de Godoy Cruz y a todos los compañeros de los Departamentos, cercanos a la Capital de la provincia, para el día domingo 8 del mes en curso, a las 14 horas, en el local de la calle Entre Ríos 330, de esta ciudad.

Asunto a tratar: Un solo frente anarquista para la lucha contra el capital y el Estado.

LA COMISION

O. ESTIBADORES DE LAS E. DE LA CAPITAL

Os invitamos a la asamblea que se realizará el día 8 del etc., a las 8.30 hs., en Bartolomé Mitre 3270, para tratar la siguiente orden del día:

1.º—Acta anterior e informe de comisión.

2.º—Asunto pliego de condiciones.

3.º—Asuntos varios.

Camaradas: De vosotros depende vuestra emancipación al no queréis hacerlos cómplices de vuestra mierda, concerridos como un solo hombre a la asamblea.

LA COMISION

CAPATAES DEL PUERTO DE LA CAPITAL

patataes del Puerto de la Capital, a la asamblea general del gremio, que se realizará el domingo 8 del etc., a las 9 hs., en su local propio, sito en calle Defensa 418, donde se discutirá la siguiente orden del día:

1.º—Lectura del acta anterior.

2.º—Informe del presidente.

3.º—Balance de la comisión anterior.

4.º—Carta orgánica (aprobar).

5.º—Asuntos varios.

Compañeros: Los hechos que continuamente se desarrollan en la zona portuaria no podemos contemplarlos en silencio, porque este silencio podría hacernos cómplices o encubridores, y por lo tanto podría rozar y menoscabar nuestra autonomía.

LA COMISION

ATENE LIBRE

Invitamos a los socios a la asamblea general mensual que se efectuará el día sábado 7 del etc., a las 21 horas, en el local Corrientes 2852, en donde se tratará la siguiente orden del día:

1.º—Informes.

2.º—Balance general.

3.º—Balance de la relada.

4.º—Ciclo de conferencias.

5.º—Asuntos varios.

EL SECRETARIO

CARPINTEROS, ASERRADORES Y ANEXOS

Ante el avance cada vez más creciente del maquinismo, que desplaza a los hombres de sus puestos de trabajo, trayendo como consecuencia la desocupación y la miseria de los pueblos, los obreros no pueden ni deben permanecer impasibles.

La conquista de la jornada de seis horas de trabajo sería para este problema, una solución, al menos una considerable y eficaz conquista. Para estudiar y resolver dicho problema os invitamos a la asamblea general extraordinaria que ha de realizarse el domingo 8, las 8.30 horas, en el salón "Casa del Pueblo", Rivadavia 2150. ¡Por las seis horas de trabajo, todos a la asamblea!

LA COMISION

COMITE PRO LOCAL BME. MITRE 3270

Se invita a los gremios con sede en este local, a la reunión a efectuarse el domingo 8 del etc., a las 9 horas, en Bme. Mitre 3270, para tratar los asuntos relacionados con el local. Dado que lo que se ha de tratar es de suma importancia, se recomienda puntualidad.

EL SECRETARIO

O. ALBAÑILES Y ANEXOS

A LOS OBREROS DEL ANDAMIO Nuevamente esta Comisión convoca al gremio a asamblea general que se realizará el domingo 8, a las 3 y 30 horas, en el teatro "Unión Italiana".

El orden del día, confeccionado para discutir el domingo próximo pasado, postergada a causa del mal tiempo, que es la siguiente:

1.º—Acta anterior.

2.º—Nombramiento de secretario general y reintegración de comisión.

3.º—Nombramiento de secretario de semana.

4.º—¿Qué actitud asumir, para esta- lizar la organización?

4.º—Asuntos varios.

Que ningún compañero que se precie de consciente, deje de asistir a esta cita de honor, de la cual saldrán resoluciones importantes, para la marcha de nuestra sociedad.

LA COMISION

O. PANADEROS Y REP. DE PAN SANTA FE

Surgimos un grupo de panaderos viejos militantes de la F. O. R. A. Hecho de voluntad, dispuestos a contribuir con nuestros granos de arena, para la total reorganización de nuestra Sociedad, que otrora fuera el baluarte de lucha de los obreros panaderos.

Sabiendo el valor de nuestra organización es que exhortamos a panaderos y medio bueros, a integrar nuestras filas, para la total reorganización del gremio. Con tal motivo invitamos a concurrir a la importante asamblea general que efectuaremos el día domingo en el local de la Biblioteca "El Porvenir", calle Belgrano 4029.

UN GRUPO DE O. PANADEROS Y MEDIOLUNEROS

A. O. ANARQUISTA S. FERNANDO, VICTORIA Y TIGRE

Esta Agrupación invita a sus componentes y a todo aquellos que estén de acuerdo con la orientación cultural y libertaria de la misma, que fuerzas y luchas anarquistas con todas sus consecuencias para la emancipación de los oprimidos, por la libertad de Mariano Bar, por los 5 condenados a muerte en Bolivia, a la reunión que se realizará el domingo 8 de junio, a las 9 horas, en la calle Rocha 718, Tigre.

EL SECRETARIO

G. A. ISRAELITA "TRABAJO"

Para el domingo 15, a las 9 horas, en el local de esta Agrupación, Corrientes 2852, llamamos a asamblea a todos los anarquistas y simpatizantes de habla israelita, para tratar un asunto de importancia.

EL SECRETARIO

O. ALBAÑILES Y ANEXOS

Invitamos al gremio a la asamblea que realizaremos el domingo 8 del etc., a las 9 horas, en Bme. Mitre 3270, a fin de considerar la siguiente orden del día: Lectura del acta anterior.

Informe de comisión y correspondencia.

Lectura de una circular de la F. O. R. A. sobre el secretariado de la Central.

Reintegración de comisión.

Asuntos varios.

LA COMISION

OBREROS HERRADORES

Asamblea extraordinaria a realizarse el sábado 7 del etc., a las 9 hs., en su local propio, sito en calle Defensa 418, donde se discutirá la siguiente orden del día:

1.º—Lectura del acta anterior.

2.º—Informe del presidente.

3.º—Balance de la comisión anterior.

4.º—Carta orgánica (aprobar).

5.º—Asuntos varios.

Compañeros: Los hechos que continuamente se desarrollan en la zona portuaria no podemos contemplarlos en silencio, porque este silencio podría hacernos cómplices o encubridores, y por lo tanto podría rozar y menoscabar nuestra autonomía.

LA COMISION

CONJUNTO ARTISTICO "PRO-METEO"

Quedan invitados los componentes de este conjunto para ensayar el martes 10 del corriente, en el local de Defensa 418. Dado el poco tiempo que falta para la función, se les pide a las camaradas, sean consecuentes con este llamado.

EL SECRETARIO

A. ESCUELA "HUMANIDAD" PINEYRO-ABELLANEDA

Este Ateneo realiza asambleas el miércoles 11 del corriente, con la siguiente ORDEN DEL DIA:

1.º—Acta anterior

2.º—Balance

3.º—Informe de comisión

4.º—Asuntos varios.

Socios y simpatizantes: quedáis invitados.

LA COMISION

O. O. LIBERTARIA DE OBREROS SASTRES

Para el domingo, a las 9 horas, llamamos a todos los sastres y socios de todas las secciones del Sindicato Obrero Sastres a la conferencia con discusiones en el local Humahuaca 3624.

LA COMISION

CONDUCTORES DE CARROS

(Sección Parque Patriótico) A LOS OBREROS DEL PESCANTE La Comisión Administrativa de esta Secciónal invita a todos los compañeros del de la sección Parque Patriótico, a la asamblea que se efectuará en nuestro local social: calle Pamatina 3061, el domingo 8 del corriente, a las 9 de la mañana, en donde se dará un amplio informe de los conflictos existentes y al mismo tiempo se les dará in-

forme de los traidores que se han puesto al servicio del capitalismo.

LA COMISION

VARIAS

CLOAQUISTAS Y PLOMEROS

Recomendamos a los compañeros que se hicieron cargo de la venta de entradas para nuestra función a realizarse el próximo domingo 15, en el salón teatro "Vorwarts", Risón 1141, que deben activar la venta de las mismas, a objeto que este acto tenga el mejor éxito posible.

También esperamos que antes de la función sean entregadas las no vendidas en nuestra secretaría, o en boletería el día de la función.

LA COMISION

COMITE PRO PRESOS Y DEPORTADOS BAHIA BLANCA

Por haber renunciado el secretario de este Comité, toda correspondencia al nuevo secretario, Manuel Martínez.

EL COMITE

S. OFICIOS VARIOS ALEJADRO

En lo sucesivo la correspondencia debe dirigirse a nombre de Esteban Terzovasio, S. O. Varios, Alejandro, FCCA.

LA COMISION

CENTRO DE ESTUDIOS SOCIALES "DESPERTAR" CORDOBA

Desamos a nos remitir todas las publicaciones anarquistas del país y del extranjero para nuestra mesa de lectura. Especialmente en portugués, francés e italiano.

Rivera Indarte 672, Córdoba.

LA COMISION

O. LADRILLEROS MORON

Camaradas ladrilleros de Morón, La Calabria, Merio, Rafael Castillo, Castellari, Hurlingham y Ituzaingó. Esta entidad, con el fin de coordinar ideas de provecho e indispensables al desenvolvimiento organizador de nuestra sociedad, y además, por las razones que enumeramos a continuación, os invita a la gran asamblea y conferencia que tendrá lugar el domingo 8, a las 14 horas, en nuestro local social, 25 de Mayo 1902, donde el camarada Rufino Cifuentes verá el acto sobre el tema: Idealismo y anarquismo, y se continuará el acto con el siguiente orden del día:

1.º—A. C. y Balance.

2.º—Nombramiento de comisión.

3.º—Asunto Almacén José Trabuco.

4.º—Asuntos hornos Barreiro y se- te unidos.

5.º—Asuntos varios.

LA COMISION

Funciones y Conferencias

C. DE E. S. "23 DE AGOSTO"

El domingo 8, a las 15 y 30, este Centro realizará un mitin en plaza Flores, Gral Artigas y Rivadavia. Tema: Nueve condenados a muerte en Bolivia.

EL CENTRO

ATENE O CULTURAL DE BOCA Y BARRACAS

Función artística y conferencial a realizarse el día 8 de junio, a las 15 horas, en el popular salón de la calle Bartolomé Mitre 3270, a cuyo total beneficio se destina este acto.

LA COMISION

PROGRAMA

1: El cuadro filodramático, del Ateneo, llevará a escena la interesante obra de carácter social: "Los Buitres". Comedia dramática en 3 actos, original de Tito L. Foppa.

2: Recitación de poesías.

3: Conferencia por un compañero sobre un tema de actual interés.

Entrada voluntaria.

EL ATENE O

ATENE LIBRE

"Gandhi y el Movimiento Libertador de la India" ¿Qué es la no-violencia? Sobre este profundo tema actual y organizado por el Ateneo Libre Buenos Aires. Hablará en castellano: Aldo Aguzzi; el martes 10 de junio a las 21 horas, en el amplio local de Bartolomé Mitre 3270.

Entrada libre.

LA COMISION

P. A. "LIBRE EXAMEN"

Prosiguiendo su labor de difusión ideológica y solidaridad social, esta entidad realizará dos actos públicos el primero, el sábado 7, a las 17 horas, en Parque de los Patrióticos, calles Montegudo y Caseros.

Se desarrollarán los siguientes temas: La reacción internacional; 9 condenados a muerte en Bolivia. — El ideal anarquista. — El proceso a Scarfó Oliver, Mannina y hermanos de la Fuente.

Segundo: el domingo 8, a las 15 horas, en la plaza Arenales (Vila

Devoto), calle Mercedes y Nueva York. Temas: La desocupación es arma y artificio burgués. — Los presos sociales. El proceso a Scarfó y compañeros. — La libertad para la redención humana. La tribuna será libre, y se invita a concurrir a estos actos de solidaridad y de afirmación.

EL SECRETARIO

F. OBRERA DEL TABACO LA HUELGA EN LA FABRICA DE CIGARRILLOS COMBINADOS

Prosiguiendo la campaña tendiente a reducir la terquedad de los Ponce, González y Cia., el Comité de huelga, de común acuerdo con la F. O. del Tabaco, realizará las siguientes conferencias:

Sábado 7, a las 18 horas, en Alvarez Thomas y Plaza.

Lunes 9, a las 18 horas, en Bivardavis y eMdrano.

En todos estos actos se hablará de los cigarrillos relampago que, según noticias policíacas y patriacas, le andan quemando las narices a los carneros.

EL O. DE HUELGA

A. CULTURAL FLORENCIO SANCHEZ

Prosiguiendo nuestra labor de exposición ideológica efectuaremos dos conferencias:

Sábado 7 de junio, en Juan B. Alberdi y Murguiondo, (Mataderos) a las 17 horas.

Miércoles 11, a las 17 horas, Triunvirato y Gurruchaga.

Invitamos al pueblo y a los trabajadores en general a concurrir. Tribuna libre, para todos los que tengan voluntad de expresar su pensamiento.

SOCIEDAD O. PANADEROS AVELLANEDA